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 Bonjour, 

Je suis contre le projet de panneaux photovoltaïques de Parnay et de Dun sur Auron. J’ai 
grandi et vécu à Parnay toute ma vie et étant jeune adulte je ne conçois pas que des panneaux 
photovoltaïque dénature les paysages. 

Il y a tant d’autres solutions pour produire de l’électricité renouvelable telle que mettre des 
panneaux sur les toits des habitations ou des grandes surfaces. 

Je vous prie d’agréer mes sincères salutations, 
VM 


